



それいいの? みんなに見られて だいじょうぶ?

情報通信の安心安全な利用のための標語 ※

インターネット上では、匿名の投稿でも、
記録をたどって名前や住所が特定され、責任を問われるおそれがあります。
本当に拡散してよい情報か、立ち止まって考えてみましょう。

最近、新型コロナウイルスに関するいわれのない誹謗中傷をはじめとしたデマ・フェイクニュースの流通も問題になっています。そのような情報を拡散しないようにしましょう。

ネット社会の健全な発展に向けた連絡協議会

【参加団体】(一社) 安心ネットづくり促進協議会 / (一社) インターネットコンテンツ審査監視機構 / (一社) セーファーインターネット協会 / (一社) テレコムサービス協会 / (一社) 電気通信事業者協会 / (一社) 日本インターネットプロバイダー協会 / (一社) 日本ケーブルテレビ連盟 / (一社) モバイル・コンテンツ・フォーラム /

【協力団体】情報通信における安心安全推進協議会 【事務局】(一財) マルチメディア振興センター

後援：総務省 法務省 文部科学省 警察庁

※標語は2019年度作品